



# 「はたら」

元気のある幡羅小  
あいさつと笑顔があふれる幡羅小

校訓 「誠実」「規律」「共同」



努力！小さなことの積み重ね！～イチロー選手に学ぶ～



大リーグ・マーリンズのイチロー選手が、またまた偉業を達成しました。6月15日、日米の通算安打数で4257本を放ち、ピート・ローズ選手のもつ大リーグ最多記録4256安打を抜いたのです。一本一本の積み重ねの結果です。大リーグに挑戦して16年目、シーズン最多262安打（84年ぶりの大記録）や10年連続200安打とともに、『4257本：世界一たくさんヒットを打った打者』として、新たな金字塔を打ち立てたこととなります。

記録もさることながら、試合終了後の会見で「ここにゴールを設定したことがないので、実はそんなに大きなことという感じはまったくしていないんですけど。」と、いつものように冷静に語るイチロー選手の姿がとても印象的でした。ここはあくまで通過点であり、42歳になっても更なる目標に向かっていこうとするイチロー選手の凄さを改めて感じました。また、「50歳まで現役でいる、という気持ちは…」との記者の質問に対して、「僕は子どもの頃から人に笑われてきたことを常に達成してきている、という自負がある……常に人に笑われてきた悔しい歴史が僕の中にあるので、これからも、それをクリアしていきたい気持ちはもちろんある。」と答えていました。「あいつプロ野球選手にでもなるのか？」「アメリカの投手を打つことができるのか？」……人に笑われた悔しさを忘れることがなかったのでしょうか。それをバネにしてひたむきに努力し続けたイチロー選手の信念が伝わってきました。

10月で43歳を迎えるイチロー選手。現在、大リーグの40代の野手は3人で、イチロー選手は最年長だそうです。本来であれば、「引退」の二文字が脳裏をかすめる時を迎えているにもかかわらず、外野をすべて守り、出塁すれば盗塁も試みるなど走攻守にわたって活躍しています。しなやかな筋肉を維持するトレーニングを徹底するなど自己管理をし、万全過ぎるほど準備をして試合に臨んでいるイチロー選手ですから、これから先も私たちを魅了する活躍を見せてくれることでしょう。まだまだ、イチロー選手の「引退」は先になりそうです。あとわずかになっている大リーグ通算3000本安打も楽しみですが、50歳まで現役を続行し、いつの日か大リーグ通算安打数4257本！を達成することも期待してみたくになります♪



○「努力せずに何かできるようになる人のことを『天才』というのなら、僕はそうじゃない。努力した結果、何かができるようになる人のことを『天才』というのなら、僕はそうだと思う。人が僕のことを、努力もせずに打てるんだと思うなら、それは間違いです。」

○「夢をつかむということは、一気にはできません。小さなことを積み重ねることで、いつの日か、信じられないような力を出せるようになっていきます。」

○「僕は子どもの頃から、目標をもって努力することが好きだったので。だって、その努力が結果として出てくるのはうれしいじゃないですか。」

イチロー選手の生き方は、「夢をもつこと（目標を立てること）」や「目標に向かって少しずつ努力し、あきらめないこと」の大切さを教えてくれます。「努力せずに何かができる子ども」ではなく、「努力した結果、何かができる子ども」を育てていきたいと思ひます。



日曜	7月 主な行事	授業日数 14日	夏季休業日 7月21日～8月28日
1 金	授業参観・懇談会	17 日	
2 土	◆3校スポーツ大会（幡羅小）	18 月	海の日
3 日		19 火	特別日課3時間
4 月		20 水	特別日課3時間 終業式
5 火	全校朝会 委員会活動	21 木	水泳教室 補充学習
6 水		22 金	水泳教室 補充学習
7 木	読書タイム ※グルンパ（読み聞かせ）	23 土	
8 金		24 日	
9 土	※参議院議員通常選挙準備（体育館）	25 月	プール開放① 教育相談日①
10 日	※参議院議員通常選挙（体育館）	26 火	プール開放② 教育相談日②
11 月	一斉下校・通学路点検	27 水	プール開放③ 教育相談日③ ◆学校運営協議会
12 火	音楽朝会 クラブ ◆社会を明るくする運動	28 木	プール開放④
13 水		29 金	プール開放⑤
14 木	特別日課5時間 補充学習	30 土	
15 金	特別日課5時間 補充学習 給食終了	31 日	
16 土	土曜授業日（振替なし）3時間 引き渡し訓練		

※ 学校だよりは学校ホームページでもご覧になれます。

## ★はたらっ子の活躍★



### 【埼玉県硬筆展覧会 県展出品】

1年 新妻 初姫 4年 齋藤 優羽 5年 新井 仁菜 6年 太田 友理

### 【深谷市人権作文コンクール 学校代表】

2年 柴崎 芭奈 題名「みんな やさしい」  
3年 小端 亮 題名「生まれつき」  
4年 五十川 詩桜 題名「友達とケンカ」  
5年 関口 莉音 題名『『あきらめないで』の一言』  
6年 本橋 滯 題名「いじめを経験して」



### 【深谷市人権メッセージ 学校代表】

6年 梅澤 碧葉 ”手をつなぎ 広げたその輪は 世界一周”  
6年 大和田百華 ”考えよう 自分の言葉 他人の気持ち”  
6年 小澤 輝留 ”やさしい気持ちをありがとう わたしもだれかに あげたいな”  
6年 太田 友理 ”みんなの違い 差別をなくせば すてきな違い”  
6年 柳沢 匠 ”とめるのは 大きな行動 少しの勇氣”

### 【子ども会スポーツ大会 ※幡羅地区】

★6月18日、幡羅地区子ども会のスポーツ大会が幡羅公民館で行われました。6地区から12チーム、総勢190余名の子どもたちが参加し、「長縄」の回数を競い合いました。

ふっかちゃんとミルクおやじも応援に来ました。



～がんばりました♪～

優勝 北風A 579回  
準優勝 西部A 570回  
3位 中部1-A 505回

※数：3分間の回数×2（回）



水遊び楽しいね♪(なかよし・ひまわり学級)



★週に一度、なかよし学級とひまわり学級の児童9名で、水遊び・水泳学習に取り組んでいます。みんな、プールが大好きです。

たくさんの人とふれあいました♪(2年生)



★2年生は学校の周りを探検しました(生活)。ボランティアのお母さんに見守られながら、！や？をたくさん見つけられました。

たくさん泳げるようになるぞ！(4年生)



★4年生の時期は泳力がぐんと伸びるときです。バタ足や手のかき、息継ぎを正しくできるように、グループ練習に励んでいます。

実り多き修学旅行♪「たくさんのことを学んだ2日間でした」(6年生)



★6月8・9日、6年生は鎌倉・江ノ島・三浦半島に修学旅行に行ってきました。一日目の班別行動では、計画にそって見学や買い物、イルカの大ジャンプを楽しみました。また、外国人観光客とふれあい、折り鶴をプレゼントする『課題』をどのグループも見事に成し遂げてくれました。二日目は記念艦みかさ江戸東京博物館を見学。充実した二日間を過ごしました。

トウモロコシ、上手にむけよ！(1年生)



★1年生は、トウモロコシの皮むきに初めて挑戦しました。おかげで、全校児童が給食でおいしく食べることができました。

いろんな野菜づくりに挑戦！(3年生)



★3年生は学校園を活用して野菜を育てたり、成長の様子を観察したりしています(総合)。収穫した野菜、新鮮でとてもおいしいです。

ネット社会にご用心！(5年生)



★6月15日、5年生はスマホ・携帯安全教室を実施。インターネットの利便性と問題点・危険性について学ぶことができました。

あいさつ上手な「はたらっ子」♪



★6月14日から20日まで、児童会の子どもたちがリーダーとなり、「あいさつ運動」が実施されました。登校班の班長さんの意識が高まり、気持ちよくあいさつを交わす子どもたちの姿がたくさん見られました。

色別集会♪～縦割りでふれあう～



★1組が「赤」、2組が「黄」、3組が「青」となって縦割りのグループを作って、色別の集会活動を行っています。それぞれの色ごとに全体で、あるいは、小さい班になって、仲良く楽しく遊んでいます。

教育活動の充実 ～「学校応援団」の皆様、『ありがとうございます』～



★本年度も、「学校応援団」の皆様のおかげで、地域の方といっしょに様々な教育活動が進められています。「読み聞かせ」(全学年)やバケツ稲の観察(5年)、サツマイモ栽培(2年)、「花はなプラン」(美化・栽培委員会)、ウサギの世話(飼育委員会)、茶の湯体験(6年)などが行われています。子どもたちは、地域の方とふれあいながら、活動や体験に取り組み、学びの世界を広げ深めています。今後も地域を生かした教育活動の充実に努めてまいります。

家庭や地域とともに ～いっそうの連携と協力を進めます～



**給食試食会** 6月9日、1年生保護者35名の参加をいただき、給食試食会を行いました。子どもたちの給食の配膳・食事の様子を参観後、試食となりました。学校給食について理解していただけるよい機会となりました。



**学校保健委員会** 6月15日、学級委員さん28名に参加していただき、「毎日の朝ごはん、どうしてますか？」をテーマに活発な意見交換を行いました。また、校医の4人の先生からの指導もあり、朝食の大切さを考えることができました。



**学校運営協議会** 5月9日、第一回の学校運営協議会を開催しました。学校運営をサポートする組織で、自治会や民生・主任児童委員、スクールガードリーダー、校長などの地域代表者15名からなります。本年度は計5回の会議を開催しご意見を伺ってまいります。



**PTA資源回収** 6月25日、幸いにも前日からの小雨もあがって、本年度第一回の資源回収を行いました。地域の皆様のおかげで、古紙や段ボール、アルミ缶を集めることができ、誠にありがとうございました。収益額については、後日報告させていただきます。